

Jakob Lorber Bulletin

International



Date: 15-10-2025 - nombre 115



Les amis de la Révélation de Jésus, telle qu'elle a été révélée par le scribe et prophète Jakob Lorber et Gottfried Mayerhofer, se sentent liés à tous les peuples du monde en tant que créatures et enfants d'un seul et même Père céleste. Ce Père, qui s'est incarné en Jésus-Christ il y a environ 2 000 ans, a agi en tant que Sauveur et Enseignant à partir de l'âge de 30 ans et pendant trois ans.

Les amis spirituels de cette Révélation divine reconnaissent dans ce message pérenne une expression renouvelée et élevée de la Parole de Dieu, telle qu'elle est également exprimée dans l'Évangile biblique de Jean. Ils recherchent un échange joyeux et global d'idées et d'expériences autour de cette révélation.

AUTORÉFLEXION - EXAMEN DE CONSCIENCE

Page d'accueil : www.zelfbeschouwing.info

Courriel : neue.offenbarung@gmail.com

Dans ce bulletin :

Sermons du Seigneur - conclusion

Commentaires des lecteurs et contacts

Réflexion personnelle - examen de conscience



Gérard

contacts - actualités - commentaires

www.zelfbeschouwing.info E-mail : neue.offenbarung@gmail.com

Wilhelm Erdmann nous a écrit :

Reinhard Giesa est décédé

Lorsque Reinhard, en tant que maître mécanicien, avait encore une voiture de fonction, il visitait aussi la source Andritz à Graz, entretenue par la société Lorber. En tant que pêcheur, Reinhard, avec les Lorberians, dégustait les truites de la source.

À Graz, Reinhard a également visité la tombe de Jakob Lorber, qui est fleurie et facilement identifiable dans une grande zone de plaques tombales en marbre. En effet, les jardiniers du cimetière doivent souvent indiquer le chemin aux Lorberians qui entreprennent un pèlerinage vers les sites Lorber.

L'évêque Martin dans la Nouvelle Révélation est, tout comme un évêque de Münster, décédé en 1846, et les sépultures des évêques dans la cathédrale de

Münster ont été détruites lors de la guerre par une bombe. Les os restants ont ensuite été placés dans une boîte et envoyés dans un musée.

Aujourd'hui, à l'endroit où les évêques ont trouvé leur dernier repos, une grande orgue d'église se trouve, que les Lorberians peuvent facilement trouver lorsqu'ils, comme Reinhard, partent en pèlerinage vers la tombe de l'évêque Martin. "L'évêque Martin" a lancé la conférence des évêques allemands lors du 50e anniversaire de son épiscopat.

Les Lorberians perdent avec Reinhard Giesa un membre qui avait lu tous les textes de la Nouvelle Révélation de Jakob Lorber et avait également organisé des conférences Lorber, lorsque l'éditeur Lorber ne les organisait plus. Les livres de Lorber étaient aussi vendus par Reinhard au lac Löns.

Lors des conférences de Reinhard, Rene Abbe, Peter Eppich et Hermann Petersen, qui a transcrit de nombreux écrits de l'époque de Johanne Ladner sur ordinateur, ont donné d'importantes conférences qui ont aidé les Lorberians à se "réorienter" et à ne plus envoyer Jésus au ciel des églises lors du jour de l'Ascension.

Lorsque Reinhard est devenu Lorberman, il a aussi assisté aux dernières conférences importantes de Lorber à Bietigheim, qui ont pris fin avec l'éclipse solaire totale, comme l'a averti la Nouvelle Révélation, car lors des éclipses solaires, des esprits mauvais apparaissent facilement à la surface de la Terre.

Lors des bonnes conférences Lorber organisées par Maria Tanner à Schwarzenberg, Reinhard organisait toujours des soirées Lorber dans la salle du feu pour les jeunes participants, en offrant souvent du vin, qui était généralement trop cher pour les jeunes Lorberians en Suisse.

À Hambourg, lors des conférences Lorber, Reinhard se sentait chez lui, car Reinhard vivait avec sa seconde femme à Hambourg et organisait des discussions entre Lorberians dans le bar du sous-sol, discussions centrées sur la "compréhension du possible", un besoin souvent présent chez les Lorberians en RDA.

À Lüneburg, Reinhard assistait également aux conférences des Swedenborgiens de Berlin, car il appréciait beaucoup la bonne cuisine du nord de l'Allemagne, bien que le nom de Jakob Lorber ne soit pas utilisé lors de ces conférences, car les Swedenborgiens ont leur propre église.

Avec Reinhard Giesa, les Lorberians perdent un prophète qui, lors des réunions Lorber, avait une connexion divine, et prononçait les mots les plus importants que Jésus dirait, car là où deux ou plusieurs se rassemblent en Son nom, Il est aussi présent.

Reinhard Giesa a aussi prédit un événement important avec le chiffre 2027 lors d'une réunion Lorber à l'Institut des Sciences de la Correspondance. Cet événement pourrait aussi être avancé de 2029 à 2027, car l'Europe aura besoin d'une thérapie importante, prophétisée par Marie à Fatima.

Cette thérapie impliquera l'Église catholique, tout comme cela s'est passé avec la Révolution française, elle sera purifiée par les Jésuites en 2029. Cependant, cette fois, les églises en pierre ne seront pas transformées en écuries par les Français, mais elles seront démolies par de nombreux matérialistes.

Avant sa mort, Reinhard Giesa a lu la jeunesse de Jésus des Lorberians, car Reinhard, à travers sa foi catholique, était un adorateur de la Sainte Vierge Marie, qui recevait plus d'honneur dans les services religieux qu'le Père Dieu Jésus des Lorberians.

Dans ses dernières réunions Lorber avant sa mort, il a également été question du respect que les Lorberians doivent à la mère de Jésus, qui, dans la Nouvelle Révélation, dirige le royaume des enfants dans l'au-delà, mais qui n'a jamais voulu remplacer Dieu-en-Jésus-Christ, comme Reinhard l'a appris.

Reinhard a été conduit vers ce respect important lors de ses dernières réunions Lorber, qui se sont ensuite déroulées dans son salon, car il ne quittait son appartement que pour faire des courses, ayant de plus en plus de difficultés à se déplacer et se sentant de plus en plus faible.

Le respect comprend les quatre modes de pensée : la pensée provocatrice des Sadducéens, la pensée réceptive des Pharisiens, la pensée réfléchie des Esséniens et la pensée ordonnée des juges. Les Sadducéens surmontent la peur et les droits des "bons" qui font les lois.

Les Pharisiens surmontent le désir et l'ordre des "bons" qui maintiennent l'ordre. Les Esséniens surmontent le plaisir et le pouvoir des "bons" qui revendent le pouvoir. Les juges surmontent la culpabilité et la peur des "bons" qui ne craignent pas Jésus.

Dans l'atelier de Reinhard, les Lorberians qui lui rendaient visite à Schrage Ickhorst avaient toujours un endroit pour dormir, que le Lorberian Matthias

Lang a utilisé lorsqu'il a rendu visite à de nombreux Lorberians en Allemagne pour des échanges de pensées.

Matthias Lang organisait des réunions Lorber au bord de l'Elbe et aussi dans l'ex-RDA, montrant avec une plume d'aigle comment l'hydrogène, dont tous les oiseaux ont besoin pour voler, s'écoule dans les plumes, car sans l'hydrogène produit, aucun oiseau ne peut voler.

Grâce aux révélations de Martin Seemann, qui, en tant que prophète important des Lorberians, recevait également des révélations directes du Créateur, Reinhard apprit la science des correspondances, car par la musique, Dieu-en-Jésus-Christ montra principalement cette science aux Lorberians.

Aujourd'hui, après la mort de Martin Seemann, le porteur des paroles de Jésus, Samuel Surazal, délivre des révélations récentes, qui peuvent également être lues et écoutees sur Internet, et qui ont aidé Reinhard avant sa mort, car Jésus était le médecin de Reinhard, car il n'avait pas de médecin généraliste.

La mission des Lorberians fut aussi laissée à Reinhard Giesa, comme décrit dans le GEJ par l'ange Rafael. Il laissa aussi les sept maîtres de la discipline : pauvreté, besoin, misère, cécité, abandon, douleur et désespoir, qui rendent nécessaire l'enseignement de Jésus, tout comme il y a 2000 ans.

Reinhard laisse un fils de son premier mariage, qui fera enterrer Reinhard dans le cimetière de Bissendorf dans la région de Hanovre, dans une tombe de rhododendrons, car il vit dans la ville natale de Reinhard, Göttingen, et peut rarement visiter la tombe, car il n'a pas de permis de conduire.



Sermons du Seigneur

notes brèves (fin)



Le plus grand commandement (chapitre 43 de 53)

Selon le Seigneur, les lois mosaïques sont à la fois les seules et les plus importantes. Lorsque la Bible parle du marchepied du Seigneur, sur lequel ses pieds s'appuieront, cela signifie que sa doctrine sera érigée comme un édifice.

La question cruciale, même de la part des païens qui ont entendu parler de Dieu, est la suivante : "Pourquoi donc faut-il aimer Dieu par-dessus tout ? Pourquoi dois-je aimer Dieu ?

La plupart des gens ont une vision erronée du Seigneur et de ses enseignements. Au sujet des commandements qu'il nous a donnés, le Seigneur a dit : "Lorsque j'ai donné un commandement, il doit y avoir une raison pour laquelle ce commandement doit être appliqué et suivi. De même, il doit y avoir une raison pour laquelle j'ai désigné ce commandement de l'amour comme le principal commandement de ma création..."

Pourquoi, en tant que Créateur, je prescris maintenant aux créatures que j'ai créées et qui me ressemblent, comme premier commandement, l'amour qu'elles doivent avoir envers leur Créateur...".

L'amour est sous-jacent. Bien sûr, il faut savoir ce qu'est l'amour. À l'époque où Jésus était sur terre, ce commandement de l'amour n'existe pas en tant que commandement de l'amour, mais en tant que loi. Il est réservé à un petit nombre de personnes d'entendre la voix du Seigneur dans leurs recherches sur leur vie intérieure.

Le Seigneur dit : "Dans chaque atome se cache un souffle d'amour de mon Moi divin, qui attend lui aussi de se développer selon les lois de l'amour".

Les deux sciences, l'astronomie et la science naturelle, sont données à l'homme pour calmer son orgueil... et les deux sciences conduiront à l'amour de Dieu... *Les tentations du monde matériel doivent d'abord être surmontées. Enfin, le Seigneur dit : "Vous devez donc m'aimer comme Dieu et prouver cet amour à votre prochain, afin d'être les vrais descendants de Celui qui a mis tant de miracles en toutes choses.*

Un monde ne peut exister que si l'amour est son fondement, sa raison d'être et sa raison de se perfectionner.



La guérison d'un paralytique

(chapitre 44 de 53)

Au commencement, le Seigneur a donné à tous les esprits divins créés sa divinité sous la forme d'une étincelle divine, déposée dans le cœur de chaque âme humaine et, par conséquent, chaque être humain a également le droit de devenir un enfant de Dieu.

Malheureusement, la décadence religieuse de l'humanité se manifeste trop souvent dans les cérémonies extérieures et la fréquentation des temples ou des lieux de culte, et la maxime est confirmée par la phrase suivante : "Celui qui veut m'adorer doit m'adorer en esprit et en vérité" : Celui qui veut m'adorer doit le faire en esprit et en vérité.

Le Seigneur a guéri un agneau et lui a dit avant tout : "Tes péchés te sont pardonnés". Quelle était la cause de cette paralysie, car toute maladie ou malaise a un arrière-plan caché ? Le Seigneur dit à ce sujet : "Sa maladie provenait de péchés commis contre son propre organisme. Je lui ai pardonné ces péchés, car il ne savait pas qu'il s'était fait ce mal lui-même par la poursuite des désirs sensuels".

Le Seigneur dit ici que la vie sensuelle ne constitue pas la vie actuelle de l'homme, mais "qu'il y a encore en lui quelque chose de plus élevé, de plus spirituel, qui veut le conduire dans des régions plus belles, où les jouissances autres que les simples stimulations agréables des sens sont l'essentiel".

La conséquence de cette paralysie mentale est une conception erronée de la matière et de l'esprit.

Le Seigneur a poursuivi en disant : "Les malades, les faibles, les boiteux, les aveugles et les âmes accablées de toutes sortes de maux, je les cherche et je fais de mon mieux pour les guérir, en faisant de leurs propres péchés leur école, d'où ils peuvent sortir fortifiés et vigoureux".

Ainsi, vous aussi, que j'ai privilégiés parmi tant d'autres et que j'ai familiarisés avec mon enseignement, vous devez commencer à guérir par vous-mêmes. A cette fin, je vous envoie les circonstances dans lesquelles votre force d'âme doit être testée et exercée ; car même maintenant, je dois visiter les malades".

Il y a encore beaucoup de boiteux, d'aveugles et de boiteux, dit le Seigneur. Il faut qu'ils deviennent tous sains. Pour cela, il faut des ouvriers qualifiés dans ma vigne, et ces ouvriers doivent être capables de faire toutes sortes de travaux s'ils veulent accomplir leur service. Cela n'est possible que lorsqu'ils ont eux aussi terminé l'école de la connaissance et de l'intelligence qu'ils veulent enseigner aux autres.



Le repas du mariage royal

(chapitre 45 de 53)

Le Seigneur dit à propos de la signification d'un mariage : "La première image signifie l'union de deux personnes en un seul être spirituel, bien qu'elles soient séparées en deux corps... dans laquelle des personnes partageant les mêmes idées se trouvent et accomplissent ensemble ce qui n'aurait pas été possible pour une personne seule". Plus loin : "Voyez, ce repas de noces signifie toute la période allant de la création de l'homme jusqu'au déluge".

Le déluge devait mettre fin à l'humanité qui vivait alors, mais le Seigneur a continué à envoyer des invitations, même plus tard dans le temps, pour être autorisé à célébrer la fête "unie" avec tous. Parmi tous les invités, il y avait une seule personne qui n'avait pas pris la peine de s'habiller et qui n'avait pas l'air déplacé. Le Seigneur dit à ce sujet : "Et ce seul et unique homme qui a voulu m'affronter aussi effrontément,

moi le Roi, n'est autre que l'esprit Lucifer ou Satan, que j'ai rejeté depuis longtemps et qui, en tant que principe maléfique personnifié, est l'antithèse de mon propre Moi".

Il a été abandonné aux ténèbres de son propre esprit, jusqu'à ce qu'une amélioration émergeant en lui-même rende son retour possible".

Le Seigneur dit que jusqu'à ce qu'un revirement volontaire de Lucifer le rende digne de s'approcher de Moi, il reste exclu de la Cène du Roi, car beaucoup sont appelés, mais peu sont élus.

À tous les esprits de ma création, les portes de mon grand royaume spirituel étaient et sont ouvertes, mais peu parviendront à entrer dans ces espaces où règnent la paix et la félicité éternelles. *Mais la plupart se bouchent les oreilles pour ne pas entendre la voix de l'amour et de la paix.*

C'est pourquoi le Seigneur apprendra une catastrophe aux hommes et c'est sa vérité lumineuse. Lorsque la lumière sera partout, les ténébreux n'auront plus qu'à fuir cet éclat et à se cacher dans les ténèbres intérieures de leurs propres faiblesses.

Mon royaume est un royaume de lumière. Ou (*pour les ténébreux*) dans les ténèbres éternelles de l'âme, qui est égale à la matière la plus dense, confrontée à un long processus de purification. (*c'est-à-dire encore plusieurs millions, voire milliards d'années à faire le tour de la matière à partir de la pierre dure, du minéral, de la plante, de l'animal et, enfin, de l'âme humaine*).

De même, à mon approche, tous les coeurs doivent être éclairés ou du moins rendus réceptifs à la lumière, afin que les noces puissent être célébrées.



La guérison du fils mourant du courtisan

(chapitre 46 de 53)

Jésus a prédit à plusieurs reprises dans la Bible et dans le NO que les Juifs seraient un jour dispersés dans le monde entier. Déjà en un autre endroit, j'ai dit aux Juifs que tout leur serait enlevé et donné aux païens, parce que ce sont eux, les élus en premier lieu, qui se sont obstinés à ne pas me reconnaître, moi et ma mission ; - que cette bénédiction leur serait enlevée et donnée aux païens, parce qu'avec eux, mes enseignements trouveraient un meilleur terrain d'action.

Le Seigneur poursuit en disant : "Si vous aviez une juste compréhension de ma grandeur et de ma sainteté, vous établiriez aussi la vérité de mes paroles, que je vous ai données dans les évangiles en réponse à vos questions souvent simples".

Seulement, vous êtes encore loin de comprendre ce qu'est un Créateur et Seigneur de l'univers, c'est pourquoi vous demandez souvent trop...'Mais il vaudrait mieux que vous réfléchissiez un peu plus profondément, à quoi servent les nombreuses paroles que Je vous ai données jusqu'à présent par l'intermédiaire de Mon auteur. Tu ne

devrais pas seulement les lire, les transcrire et les faire relier dans des livres, non, tu devrais t'efforcer de les faire tiennes. Il

Nous reconnaîtrons et pourrons reconnaître partout notre Père qui, bien que grand, se montre le plus puissant dans le plus petit et dans le moindre.

Le Seigneur lui-même a donné l'exemple de la plus grande humilité. Il est descendu sous une forme humaine chétive pour vous donner la preuve de la plus grande abnégation.

Quel est le message du courtisan qui a supplié Jésus de sauver son fils de la mort ? *Le Seigneur dit : "Apprenez du chef de l'évangile ce que signifie avoir foi en Moi.... Premièrement, toi et tous les élus ultérieurs, comme autrefois Mes disciples, devez donner l'exemple, si vous voulez que quelqu'un vous suive".*



L'esclave infidèle

(Chapitre 47 de 53)

Les anges du Seigneur ne doivent pas être offensés. Le Seigneur poursuit en disant : "De même, les esprits riches en simplicité enfantine ne doivent pas s'irriter... Lorsqu'une passion domine l'âme d'un homme, il vaut mieux essayer de la vaincre que de perdre toute l'âme à cause de cette seule passion".

Le Seigneur a donné et donne encore de nombreuses paraboles en langage figuré, de sorte que tant à l'époque de l'empereur Tibériade (29 après J.-C. et les années suivantes) qu'aujourd'hui, et en particulier en Orient, le langage figuré est encore très répandu. (Japon, Chine).

Le Seigneur dit qu'il vaut mieux sacrifier une partie de son "moi" que toute son âme. Dans Matt.18:23-35, le Seigneur donne la parabole d'un esclave qui avait encore de nombreuses dettes à payer à son seigneur. La leçon que nous pouvons tirer de cette histoire est la DIFFÉRENCE, c'est-à-dire aussi la REINE. Jésus a donné à ses disciples de nombreux conseils.

Le Seigneur a dit à ce sujet : "Je leur ai en outre donné l'assurance que lorsque deux personnes se seront unies, seront devenues une dans leurs vues (spirituelles) et me demanderont ma bénédiction, je ne la leur refuserai pas".

Nous devons pardonner les erreurs d'un frère repenant non pas une seule fois, mais un nombre infini de fois, afin de lui permettre de se repentir.

'C'est ainsi que je leur ai montré pourquoi je fais lever mon soleil sur le bien et le mal.

Une fois que je serai revenu, aucune obscurité ne pourra exister à mes côtés. Elles doivent donc devenir lumière dans le cœur de tous les hommes". *Le Seigneur veut*

refaire de cette terre un paradis, comme au temps des premiers hommes (Adam et Eve et leurs descendants).



La position du Seigneur à l'égard du gouvernement

(chapitre 48 de 53)

Les Pharisiens ont essayé de piéger Jésus en le forçant à donner une réponse qui devait donner lieu à un conflit politique. Sur ce point, le Seigneur dit : "Il est très probable que le principal souci des Pharisiens était de trouver une question à laquelle je ne pouvais pas éviter la politique en répondant honnêtement".

C'était une question pour laquelle ils soupçonnaient que je leur répondrais que le sacrifice au temple était au-dessus de tout et que l'impôt à l'empereur était injustifié". C'était une question épineuse. Car dans la réponse, il est dit : "Rendez à l'empereur ce qui est à l'empereur, et à Dieu ce qui est à Dieu". J'ai donc établi une distinction stricte entre l'impôt dû au pouvoir séculier et l'impôt dû au gouvernement spirituel.

Le Seigneur a poursuivi en disant que les gens peuvent faire ce qu'ils veulent, mais qu'ils doivent payer des impôts partout.

Ce qui ressort de cette déclaration aux Pharisiens, c'est que vous ne pouvez pas non plus refuser le fardeau du monde, sans pour autant sacrifier l'aspect spirituel de votre être. N'oubliez jamais de donner au monde, pendant toute votre vie terrestre, ce qu'il peut légitimement exiger de vous : *donnez au monde ce qui est du monde pendant votre courte vie terrestre de pèlerin.*

Le Seigneur dit: "Considérez aussi les biens de ce monde comme des dons du ciel". Le tribut ou l'impôt doit être donné au monde. Ainsi, toi aussi, en prenant la voie du milieu, tu contribueras à la spiritualisation de la matière, afin que Mon retour sur votre terre soit justifié par la spiritualisation de toi et de l'humanité.



Le réveil de la fille de Jaïrus

(chapitre 49 de 53)

Le Seigneur dit: "Voyez, là où l'on me fait tant confiance, je ne peux qu'accéder à la demande du suppliant et lui montrer tout ce que l'on peut obtenir par une confiance absolue en moi".

Quant à la renaissance de la fille du supérieur, c'est la récompense de la confiance illimitée du père...".

Ce réveil physique de l'époque correspond au réveil spirituel de l'époque actuelle" ; "C'est ainsi que je réveille beaucoup de gens de leur sommeil spirituel". Beaucoup sont plongés dans un sommeil spirituel jusqu'aux apparences... C'est par NOOD que je dégrise les nations". Le sommeil spirituel, dans lequel beaucoup ont été bercés ou

se sont bercés eux-mêmes, ne peut donc être considéré que comme une grande omission sur la voie du développement spirituel.

Plus loin : Des milliers d'égarés se précipitent sur le chemin de l'errance et de la mort prématurée. Ils quittent ce monde immature et arrivent de l'autre côté encore plus immatures. Que vont-ils devenir ? Ici, ils n'ont pas pu rester et ils ne s'y plaisent pas. Oh, vous ne connaissez pas les tourments de ces âmes qui errent dans l'indécision ! Le terrestre perdu ne leur est plus accessible, et le spirituel est inadapté à leurs conceptions et à leur être".

*Le purgatoire n'existe pas au sens matériel, il existe au sens spirituel ! C'est l'homme lui-même. Le Seigneur dit à ce sujet qu'il faut d'abord **effacer le** mauvais, et le Seigneur y contribue en envoyant toutes sortes de luttes et de souffrances.*

Le Seigneur poursuit : "Je réveille ainsi les bonnes qualités endormies de l'âme humaine, afin qu'elle se ressaisisse et se lève pour combattre le mal avec énergie et anéantir tout ce qui peut lui nuire".



L'apaisement de la tempête

(chapitre 50 de 53)

Matthieu décrit l'apaisement de la tempête par Jésus au chapitre 8:23-27. À l'époque, Jésus parlait personnellement aux siens et au peuple ; aujourd'hui, 2 000 ans plus tard, nous devons nous passer de sa présence personnelle et nous contenter de ses paroles données.

Sur ce, le Seigneur a dit: "Maintenant, mes paroles seront et doivent être suffisantes, puisque le temps de la foi forcée est révolu et qu'il n'y a plus de miracles, ni de coopération avec d'autres personnes".

La plupart des gens s'en sortent comme mes disciples. Tant qu'ils ne s'en sortent pas mal, ils ne viennent pas à moi".

Le Seigneur a maîtrisé le vent et la mer. La citation suivante est analogue : "Alors les vents des passions et des soucis se turent, et le calme et la paix revinrent avec lui dans le monde extérieur, car le monde extérieur lui-même n'était pas obscurci, mais seule la vue qu'on en avait était obscurcie". Car tout ce qui se passe sur cette terre visible n'est qu'une simple œuvre d'amour, pour rendre justice à l'âme spirituelle de l'homme. Ce processus se produit également dans la vie des animaux, des plantes et des pierres, mais là, il n'est visible que pour l'œil spirituel".

Les disciples de Jésus devaient devenir forts afin que, dans les futures tempêtes de la vie, selon Jésus, ils ne doutent plus mais aient une ferme confiance.

L'homme deviendra plus fort en prenant conscience qu'il n'est pas seulement un citoyen de cette terre, mais aussi de l'univers. C'est pourquoi, vous aussi, vous vous

efforcez d'éveiller, de cultiver et de comprendre l'étincelle divine dans votre être intérieur...".



Les mauvaises herbes dans le champ

(Chapitre 51 de 53)

Matthieu 13.24-30 décrit un dialogue entre la bonne et la mauvaise semence (l'ivraie), qui poussent ensemble et qui, à la fin de la récolte, doivent être échangées. Dans ce chapitre également, le Seigneur fait une déclaration importante: "Les paraboles de ce chapitre contiennent toute l'histoire de mon enseignement et l'histoire de ma création, depuis le commencement jusqu'à la fin". Et de même que l'impression faite par Ma parole sur des millions de personnes est différente chez chacun, de même le processus de développement de chaque monde est différent de celui d'un autre. Il vous confirme que la fin, la moisson, séparera les bons des mauvais et que les bons recevront leur juste récompense, mais que les obstinés et les méchants devront passer par le long chemin de la matière, jusqu'à ce qu'ils se soient débarrassés de tout ce qui est impur et qu'ils puissent rejoindre Mon royaume céleste de l'esprit en tant que ton spirituel dans l'harmonie qui y règne".

Le Seigneur a inculqué à tous ses esprits, dès le début de la création, c'est-à-dire sur les terres matérielles, quel devait être leur but ultime et toute leur activité. De même que le Seigneur a un jour prêché ses enseignements à ses disciples, de même le Seigneur, sur cette terre, les fera connaître à un petit nombre.

Ma parole, ou l'expression de l'amour dans tous les sens, contient toute la création et tout mon enseignement". Si les gens ne marchent pas sur le bon chemin, ce n'est qu'à la fin de leur carrière terrestre qu'ils reconnaîtront à quel point ils se sont éloignés du vrai chemin du salut de leur âme. Le Seigneur dit à ce sujet : "Dans l'autre monde, cette lutte, que tant de gens croyaient terminée avec leur fin en ce monde, doit être recommandée de l'intérieur, dans des conditions différentes, avec peu de moyens et de grands obstacles".

Ensuite, le Seigneur fait une déclaration remarquable dans ce chapitre, à savoir qu'à la fin de toutes les choses matérielles, la fin de toutes les tentations mondaines, qui se produira même avant sa seconde venue.

Car ensuite, le royaume spirituel prendra son départ sur votre terre..." "A mon arrivée en tant que Roi de la lumière, il n'y aura plus d'ombres, plus de ténèbres.

Les méchants extrêmement matérialistes auront fort à faire dans le monde spirituel, au sujet duquel le Seigneur dit : "Ils seront jetés dans le feu, dans le feu du tourment et de la souffrance. Ce n'est qu'alors, purifiés après une longue lutte, qu'ils pourront participer au monde spirituel, qu'ils ont tant nié auparavant".

'Leur réveil (dans l'au-delà) sera triste, - et pourtant je dois les réveiller, parce que je ne voudrais pas perdre un atome et encore moins une âme humaine, que j'ai jadis créée intérieurement et extérieurement à mon image".



La déclaration du royaume des cieux

(chapitre 52 de 53)

Le Seigneur nous dit quel est le royaume spirituel qui nous attend tous après la fin de la vie. Il dit: "Pour leur indiquer ensuite (aux disciples, au peuple et à tous les hommes d'ici-bas) comment ils peuvent y participer, mais aussi quel sera leur sort si, agissant contre les lois divines, ils s'en rendent indignes".

Dans le cœur de l'homme se cache tout le monde spirituel à venir !

Le Seigneur donne plusieurs paraboles à titre d'exemple pour approfondir le contexte. Le royaume des cieux est comparé à du levain, ce qui signifie que le bien commence à se séparer du mal dans ce processus, un processus de fermentation, qui fait s'entrechoquer les différents éléments de la substance farineuse.

Le Seigneur dit: "Je leur ai décrit (aux disciples et au peuple) les conséquences de l'inobservation de mes enseignements par les expressions "jeter au feu" et "ténèbres éternelles", ce qui signifie la même chose que des reproches spirituels blessants et un cœur négligé. Mon Esprit devait certainement répandre la lumière et non les ténèbres".

Enfin, le brassage aura lieu et il sera décidé si l'homme est digne du salut spirituel ou s'il doit, après une longue errance dans les ténèbres, reconnaître qu'il existe, après tout, des lois divines que l'on ne peut pas violer impunément.

C'est la raison pour laquelle le Seigneur dit : "C'est pourquoi il faut sans cesse s'efforcer de se spiritualiser".



La dernière fois

(chapitre 53 - fin)

Dans ce tout dernier chapitre, le Seigneur termine par des paroles d'exhortation et de consolation. Les Juifs n'ont pas réussi à rester connectés sur cette terre en tant que plus grand peuple et à développer ou former leur royaume de manière permanente. C'était autrefois le plus grand empire de la terre. Mais ils ont rejeté les enseignements spirituels de Jésus. Finalement, qu'en est-il resté ?

Le Seigneur: "Alors qu'ils avaient été choisis dès le début, par leur religion et leurs prophètes, pour être ce peuple au milieu duquel Je pourrais réaliser Ma venue sur votre terre, ils se sont montrés par la suite si peu solides pour accepter cet enseignement de Ma part et le répandre davantage".

Le Seigneur ne l'a donné qu'à ses disciples et à quelques personnes choisies parmi le peuple pour reconnaître la lumière de la vérité. Peu après le décès de Jésus, tout ce qu'il avait prédit s'est réalisé.

Ainsi s'est achevée avec le temple, certes détruit spirituellement depuis longtemps, l'histoire du peuple que j'avais choisi parmi tant d'autres pour qu'il devienne porteur et propagateur de ma vérité éternelle".

Le culte du judaïsme est resté stagnant et les gens attendaient toujours leur Messie avec des idées mondaines. Seulement, ils ne voulaient pas de renouveau, pas de changement. Le Seigneur dit: "Ce qui est arrivé aux Juifs lors de la destruction de Jérusalem se répétera aussi pour la fin de l'humanité vivant aujourd'hui". (*Il s'est écoulé 2000 ans depuis que Jésus a commencé sa mission en 29 ap. J.-C. En 2029, il se sera donc écoulé exactement QUATRE fois 50 ans, et il aura fallu environ QUATRE ans pour que Jérusalem soit complètement détruite après son ascension en 32 ap. J.-C.*)

'Car les horreurs de la guerre et de la destruction se reproduiront, mais sous d'autres formes... Même alors, la loyauté et la foi sur terre auront disparu, car l'humanité, ou du moins la majorité des gens (*plus de cinq milliards sur huit milliards aujourd'hui*), adhère à la matière, au monde et à ses plaisirs".

Ce n'est qu'à travers les malheurs et les malheurs ironiques que le cœur fier de l'homme devient trouble. C'est pourquoi il faut continuer à s'efforcer sans relâche de se spiritualiser ! Gardez votre trésor, équipé de la perle de la confiance et de l'amour, jusqu'au changement.



La question de savoir pourquoi le Seigneur a placé exactement **53 chapitres** dans les « Sermons du Seigneur » au lieu du nombre plus rond de **52**, qui correspondrait aux 52 semaines d'une année, est extrêmement fascinante et nous mène à une connaissance spirituelle plus profonde. Ce nombre, qui pourrait apparaître à première vue comme un décompte aléatoire, porte en vérité une signification transcendante – une signification qui peut nous conduire à une intuition véritablement éclairée.

Ainsi, si nous avons **53 chapitres** au lieu de 52, ce n'est pas seulement un mode de comptage, mais une représentation symbolique de la perfection et du mystère que le Seigneur souhaite nous révéler. Cinquante-trois sermons non seulement concluent les enseignements du Seigneur, mais nous invitent à comprendre que ce nombre est

bien plus qu'une simple indication temporelle. Il fonctionne comme une clé qui nous ouvre l'accès à une dimension plus profonde du plan divin.

Le lien de ce nombre avec les cycles de l'année est particulièrement remarquable. Si nous comptons les 52 semaines d'une année et que nous ajoutons ensuite la **53e semaine**, qui marque le début de la nouvelle année, nous arrivons au **7 janvier** – un jour qui peut être symboliquement considéré comme le jour de l'Incarnation de Jésus.

Ce nombre est en lien profond avec la manifestation divine du Seigneur dans le monde. N'est-il pas remarquable que précisément la **53e semaine**, qui s'étend au-delà du changement d'année, coïncide avec le début symbolique du plan divin pour l'humanité ?

Mais le nombre **53** devient encore plus fascinant lorsque nous le mettons en relation avec la langue hébraïque et la numérologie. Le mot hébreu pour « Jardin » (GaN - גן) correspond au nombre **53**. Les lettres « G » (Gimmel, le chameau) et « N » (Noen, le poisson) portent une signification plus profonde. Le Gimmel symbolise le chemin, l'effort et le voyage de l'homme vers l'illumination, tandis que le Noen représente le flux de vie qui nous relie tous les uns aux autres. Le Jardin n'est donc pas seulement un lieu géographique, mais un symbole du Paradis, l'espace de la présence divine, où l'homme vit en proximité immédiate avec Dieu. Dans **2 Corinthiens 12:4**, le « Jardin » est lié à une vision transcendante du Ciel – le lieu de l'union parfaite avec Dieu.

La mission de Jésus sur Terre n'était pas seulement l'enseignement des hommes, mais l'accomplissement de la promesse qu'il avait faite dans son amour pour le Père. Cet amour s'est manifesté dans le sacrifice sur la croix et dans le don total au plan divin. Ceci est décrit de la manière la plus impressionnante dans **Ésaïe 53**: le « Serviteur de l'Éternel » qui prend la souffrance sur lui et meurt par procuration pour l'humanité, afin que nous puissions trouver le salut. Ésaïe 53 n'est pas seulement une description historique, mais un héritage spirituel profond qui nous rapproche de la véritable signification du salut et du sacrifice.

Ésaïe 53 parle de la souffrance du « **Serviteur de l'Éternel** », qui souffre par procuration pour l'humanité entière afin de surmonter le fossé entre l'homme et Dieu. Cette prophétie pointe précisément vers la vie et le sacrifice de Jésus et n'est pas seulement une référence historique, mais une vérité profondément spirituelle qui nous parle encore aujourd'hui. Dans ce chapitre, nous trouvons le secret de la souffrance et de l'esprit de sacrifice, qui nous révèle l'amour de Dieu pour nous.

Jacob vit en rêve Dieu se tenant au sommet d'une échelle, par laquelle les anges montaient et descendaient. Nous connaissons cette histoire biblique de **Genèse 28:12-13**. La pierre sur laquelle Jacob dormait s'appelle « **ABeN** » (אָבֶן) et a la valeur 1-2-50=**53**.

Le **53e jour** de l'année est le **22 février**, ce qui correspond à 22-2, et donne visuellement **222**. **22** représente la croix, et **222** en hébreu signifie « **le Premier-né** ».

En ce qui concerne le nombre **222**, il existe quelques associations intéressantes dans la Gematria:

בָּכָר (Bechor): Cela signifie « **Premier-né** ». Les lettres de ce mot ont les valeurs numériques suivantes :

- ב (Bet)=2
- כ (Kaf)=20
- ר (Resch)=200
- Total : $2+20+200=222$

1 av. J.-C. (8 janvier au 31 décembre)	365 jours	-7 jours e'coule's	358
1 ap. J.-C. au 32 ap. J.-C. (32 années complètes)	32×365		11.680
33 ap. J.-C. (1er janvier au 3 juillet)	31+28+31+30+31+30+3		184
Total	358+11.680+184		12.222

(מֵשִׁיחַ (Mashiach) = $40+300+10+8+70=358$)

Cette association est parfois utilisée pour transmettre une signification plus profonde du terme « **Premier-né** », pouvant inclure un message de responsabilité et de soin pour les autres.

Jésus est-il le Premier-né ? Dans **Colossiens 1:15**, Jésus est désigné comme « **le Premier-né de toute la création** ». Ceci n'est généralement pas compris par les théologiens comme une indication que Jésus a été créé (ce qui le rendrait moins divin), mais plutôt comme :

- Son **Primat et son Autorité** : Il est le Plus Important et le Souverain sur toute la création.
- Son **Rôle dans la Création** : Tout a été créé par Lui et pour Lui.
- Jésus est le seul Fils « **engendré** » au sens d'une relation éternelle avec Dieu, non pas comme une créature.

Explication supplémentaire et Signification plus profonde :

Dans **Romains 8:29**, Jésus est appelé « **le Premier-né au milieu de nombreux frères** », ce qui indique Son rôle de chef et Sa résurrection d'entre les morts, qui ouvre la voie du salut aux croyants.

Cette désignation souligne l'importance centrale du rôle de Jésus dans l'histoire divine du salut – comme Celui qui, par Son sacrifice, permet aux hommes d'accéder à Dieu et au salut éternel.

Dieu est considéré comme le seul **Créateur incrémenté**, la source de tout Être, qui existe Lui-même au-delà du temps et de l'espace. Son essence est sans commencement ni fin, l'éternel **Alpha et Omega**. Contrairement à tout ce qui est créé, Dieu n'a pas d'origine au sens de naissance ou de descendance.

Il est le Fondement inconcevable sur lequel tout repose, la Source éternelle d'où la vie émerge et qui à la fois englobe et transcende tout.

Dans la mystique de l'Essence de Dieu réside un paradoxe qui brise tous les concepts humains. Alors que nous voyons tout ce que nous connaissons dans les catégories de cause à effet, Dieu est totalement indépendant de toute force extérieure ou compréhension du temps. Il n'est pas issu de quelque chose d'autre et ne peut jamais « se terminer ». Son existence est une **Présence éternelle, immuable**, qui dépasse les lois de la création. Dieu n'est pas seulement l'origine de tout, mais aussi la destination finale. En Lui, tout est résumé, et Sa sagesse, Sa puissance et Son amour infinis englobent tout.

Cette image de Dieu comme Alpha et Omega nous enseigne que nous, en tant qu'êtres humains, ne représentons qu'un instant dans le grand ensemble de Son éternité. Alors que nous cherchons l'origine et la fin en nous-mêmes, Dieu est le **Centre intemporel**, le point focal où tout converge sans jamais s'estomper ni disparaître. Il est la force de vie qui met tout en mouvement, qui pénètre tout, mais n'est jamais Lui-même altéré. Dans cette réalité infinie réside une paix profonde et un calme qui nous mettent au défi de regarder au-delà des limites de notre compréhension et de nous connecter avec l'Incompréhensible, le Divin Impérissable.